



Tudanca: “Por fin se ha ordenado la reapertura de los centros de salud”

El secretario regional del PSOE avanza que se han enviado cartas a las áreas de salud exigiendo la apertura ■ Pide “dignificar” la carrera de los científicos en su visita al IBSAL

B.H. | SALAMANCA

El secretario general del PSOE de Castilla y León, Luis Tudanca, aseguró ayer que las áreas de salud de Castilla y León han recibido una carta para exigirles la reapertura de los centros del ámbito rural y la atención presencial de pacientes. Así lo avanzó ayer en Salamanca durante su visita al Instituto de Investigación Biomédica de Castilla y León (IBSAL). Matizó que “al fin” el Gobierno de la Junta “entiende” que en este momento hay más gente en los pueblos que necesitan que los centros de salud estén abiertos, dado que desde el estado de alarma las atenciones se filtran con una llamada previa al enfermo para determinar si por su patología necesita acudir al centro de salud o no.

La “reapertura” forma parte de las aportaciones del PSOE al Pacto de Reconstrucción de Castilla y León, al que se suma la aportación de 250 millones de euros para refuerzo de personal y dotación sanitaria. “Nuestro problema no es sobre el contenido del pacto, sino saber el valor de la palabra dada por el señor Mañueco. Hemos visto que sigue sin cumplir el acuerdo en las 35 horas para los empleados públicos, que sigue sin cumplir los acuerdos para el desarrollo de la carrera profesional de los empleados públicos y que sindicatos y empresarios le acusan de no tener palabra y de traicionar los acuerdos firmados en el Diálogo Social”, apuntó.

El líder autonómico de los socialistas también exigió una nueva Ley de Ciencia para apoyar a institutos como el IBSAL así como una fecha “cierta” para la apertura del nuevo Hospital de Salamanca. “La sanidad pública y los salmantinos necesitan que se acabe cuanto antes, no pueden



Rogelio González Sarmiento, director del IBSAL; Luis Tudanca, secretario regional del PSOE; y Fernando Pablos, secretario provincial del PSOE, ayer en su visita al instituto con sede en Salamanca. | ALMEIDA

esperar más”, añadió. Apuntó que es necesario “dignificar” la situación de los investigadores en Castilla y León incluyéndolos en la carrera profesional, así como más fondos para desarrollar su labor y evitar que se marchen a otros institutos fuera de la Comunidad.

Por último, se mostró preocupado porque cuatro meses después “la Junta aún no haya puesto ni un solo euro ni a trabajadores, ni a familias, ni a autónomos ni a empresas y lo están pasando muy mal”, en relación a los apoyos sociales para compensar las pérdidas económicas por el estado de alarma.

Acusa a Ciudadanos de colocar a los suyos en “chiringuitos”

El secretario regional del PSOE, Luis Tudanca, entró ayer en la polémica por el nombramiento de Soraya Mayo como subdirectora de Investigación y Tecnología (Itacyl), después de perder en las elecciones generales del 10 de noviembre el escaño de diputada nacional por Ciudadanos. Confesó que ha perdido la esperanza en la reconversión de que Ciudadanos y del Partido Popular. En alusión a Ciudadanos añadió que si en las elecciones pasadas apostó por la regeneración y la eliminación de los “chiringuitos”, ahora vota en contra de su clausura en las Cortes y los usa “para colocar a los suyos”. Añadió que “ahora usan el Itacyl, uno de los focos de mayor corrupción en la Comunidad de los últimos años, para colocar a los damnificados en las últimas elecciones”. Por su parte, Ciudadanos echó balones fuera asegurando que no ha mediado en el nombramiento de Mayo, y que es responsabilidad del consejero de Agricultura del PP, Jesús Julio Cordero.